

El centro de interpretación del Valle abre sus puertas tras 6 años de espera

Lleva el nombre del escritor Miguel Delibes. El proyecto comenzó a redactarse en 2003, tres años más tarde concluyeron las obras del edificio y han sido necesarios otros tres para equiparlo

F. Trespaderne / Burgos

El centro de interpretación del Calle de Sedano, que por acuerdo de la Corporación municipal llevará el nombre del escritor vallisoletano Miguel Delibes, muy vinculado a esta tierra, era uno de los objetivos prioritarios del Plan de Dinamización Turística que se puso en marcha hace ahora diez años y que culmina con la apertura al público de este centro en el que se muestra la gran riqueza cultural, artística y natural que atesora la zona.

El proyecto del centro de interpretación lo realizó la empresa bilbaína Ingeniería Dislalic, especializada en turismo, y en la financiación del mismo han colaborado la Junta de Castilla y León, la Diputación, Adeco Camino y el Ayuntamiento del Valle. El coste final asciende a 1.100.000 euros, de los que 600.000 se emplearon en la construcción del edificio de una planta en la que se muestra el material, 300.000 en los contenidos museísticos y 200.000 en acondicionar el exterior del espacio.

La construcción del edificio, ubicado en Sedano, a los pies de la iglesia Santa María de Sedano, concluyó en el año 2006 y han tenido que transcurrir otros tres años para dotar de contenido al centro, que abrió sus puertas hace quince días y que se puede visitar todos los días de la semana.

Este centro de interpretación, pionero en la zona y que está dotado de la más avanzada tecnología para que visitante tenga una visión completa del valle, ofrece la posibilidad de hacer un recorrido por el Espacio natural Hoces del Alto Ebro y Rudrón, conocer la cultura del Neolítico y los dólmenes, así como el espectacular románico de algunos templos. Maquetas, vídeos y fotografías propician que el visitante tenga un completo conocimiento de los encantos de todas las poblaciones del Valle de Sedano.

Una mención especial merece el espacio dedicado al escritor Miguel Delibes, quien ha retratado como nadie los paisajes y personajes inspirados en el Valle de Sedano, donde ha pasado largas temporadas. Además de este centro de interpretación, el turista que se acerque a Sedano también puede visitar el Aula Arqueológica.



El centro, además de un espacio dedicado a Delibes, ofrece un recorrido por la naturaleza, arte y cultura del Valle.

Jesús Javier Matías